

Es wird Zeit zu beten

Omm letzde Sunndaach hadd misch de Hubert nochemol oogerufe unn hott misch gefroochd, wies de Fraa unn mir gehe dut. Weiler doch im Internet geseh hädd, dass enn Monn aus Flerschem omm Corona-Virus gestorwe wär unn ob mir mett dem Verstorwe ne irschendwie Kontakt gehabbd hädde.

Hubert, habb isch gesaad, isch waaß nitt, wer der Monn gewese iss. Awwer wenns enn Bekonnde gewese wär, hädd uns schunn jemond oogerufe.

Hannes, seet de Hubert, ihr wolltet doch auch eine Andacht in der Marienkapelle abhalten, das habe ich genauso in der Flörsheimer Zeitung gelesen wie die Absage dieser Zusammenkunft und denke, das ist richtig in dieser Zeit.

Hubert, saach isch, isch habb awwer ebbes onnersders gemacht. Isch habb unsern Kaplan Ginter oogerufe unn habben gefroochd, ob er mir e Gebet schicke kennt. Unn de Kaplan hott mir e uralt Mariengebete geschickt meddere Bemerkung, was dem Kardinal Meisner, der Erzbischof vunn Köln gewese iss, als elfjähriger Bub sesomme mett soine Mudder unn soine Brieder bassierd iss: Nemlich dass uff de Flucht 1945 in Thüringe e Stubb ferrs Iwwernachde gesuchd unn die erst gefunne hawwe, noochdem soi Mudder dess Mariengebete dreimol gesproche hädd.

Unn donn habb isch dem Hubert dess Gebete vorgelese, genau su wies hier geschriwwe iss, unn noochdem de Hubert sichs oogeheerd hadd hodder gesaad: Lieber Hannes, ja, es wird Zeit zu beten.

Hilf, Maria, es ist Zeit,
hilf, Mutter der Barmherzigkeit.
Du bist mächtig, uns aus Nöten
und Gefahren zu erretten,
denn wo Menschenhilf⁷ gebricht,
mangelt doch die deine nicht.
Nein, du kannst das heiße Flehen
deiner Kinder nicht verschmähen.
Zeige, dass du Mutter bist,
wo die Not am größten ist.
Hilf, Maria, es ist Zeit,
hilf, Mutter der Barmherzigkeit.

Keiner fleht zu dir vergebens
in den Nöten dieses Lebens,
denn du bist zu aller Zeit,
uns zu helfen, gern bereit.
Was uns mangelt, willst du geben,
was uns drückt, willst gern du heben,
was uns kränkt, soll bald verschwinden,
was verwundet, willst verbinden,

Honne509

Mutter, du mit eigener Hand,
die das Leiden auch empfand.
Allen, die sich recht bestreben,
fromm und tugendhaft zu leben
und sich Gott von Herzen weih'n,
willst du Trost und Hilfe sein.
Hilf, Maria, es ist Zeit,
hilf, Mutter der Barmherzigkeit.
Amen.

Eiern Honnes